
認知症対策、再生可能エネルギーで 

行政視察―市議会・厚生常任委員会 

              ５月１３日～１５日、小

小牧市では、認知症高齢

者の徘徊を地域で見守り、

暮らしやすい町づくりの

とりくみについて。 

（小牧市議会にて）   会津若松市では、再生可

能エネルギーの利用がすでに４０％に達しており、小水力、

太陽光、風力発電のとりくみの成果について研修しました。 

大分市に生かしていく課題について、深めることができ

ました。 

大分中央メーデーに参加 

第８５回、大分中央メー

デーには３００名が参加

しました。会場の大手公

園には、各団体の要求ス

ローガンを掲げるのぼり、 

（大手公園にて）    横断幕がならびました。 

各団体の決意表明、メーデースローガン、集会宣言を採択

し、がんばろうで閉会し、大分駅前までデモ行進。私も党

大分市議団で参加しました。 

県生健会第３５回定期大会 

５月１７日、コンパルホールで開催されました。 

県下の単位組織から５０名が代議員として出席しました。 

一年間の活動のまとめと今後の方針について、事務局長

が報告しました。討論では、若い世代の子育て・雇用状況

の厳しさ、安倍暴走政治への怒り、生活保護基準引き下げ

不服審査請求運動、生活保護裁判勝利の教訓、役員会活動

などの経験を交流し、秋の全国大会までに８００世帯、来 

年の大会までに９００世帯

突破の会員拡大にとりくむ

ことをきめました。私は会

長として、開会のあいさつ

と討論のまとめをおこない 

（あいさつする福間）   ました。引き続き会長とし

てがんばることになりました。 

地域防災訓練に参加 

５月１１日、大道六丁目の防災訓練に参加しました。市

議会防災会議の担当議員としてあいさつをさせていただき 

ました。消火訓練、地震への備え

のビデオ・講話も大変勉強にな

りました。 

（大道６丁目公園にて） 

行事・申し入れ・生活相談 

●王子中学校運動会を観覧、全県議員集会で介護保険で 

報告、友人母の白寿のお祝い会に出席しました。 

●子どもの日（５日）にコンパルホールでの自衛隊車両

の展示・試乗やめよと大分市に申し入れ。生活保護世

帯、自営業者の車使用問題で県に申し入れ。 

●下水道の蚊の発生抑制、カーブーミラー設置、ごみ集

積場の改良で現地調査。父親の入院費、母親の介護。 

●長女（３歳）の保育所入所が決定し、臨月の母親とお

ばあさんが市役所にごあいさつに出向いてくれました。 

 

暮らし・地域の問題など 

ご意見・ご要望をおよせください。  
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